

■ Salobreña 1 DE AG 5-7-1999

Nuevos restos arqueológicos en el yacimiento de Los Matagallares

Pertenecen a un taller de alfarero de la época romana

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

La tercera campaña de excavaciones arqueológicas en el yacimiento de Los Matagallares, término municipal de Salobreña, ha aportado hallazgos que son «bastante significativos y podríamos decir que, casi, espectaculares», en palabras del director de la excavación, Darío Bernal Casasola, quien ha mostrado su satisfacción por estos nuevos restos que pertenecen a un taller alfarero de época romana.

Durante las dos semanas de excavación que se han realizado «han aparecido como, inicialmente, se esperaba encontrar, tres hornos, en muy buen estado de conservación que nos han permitido aclarar la visión generalizada que teníamos de este yacimiento del siglo III después de Cristo».

Las recientes apariciones confirman que Los Matagallares es un gran yacimiento, no sólo de Salobreña, si no de toda la Costa Granadina, y uno de los más importantes de esa época en toda Andalucía, territorio que correspondía a la antigua Bética romana.

Lo más importante de este res-

to romano del siglo III después de Cristo, en transición del alto al bajo imperio de Roma, es que está muy bien fechado a través de la numismática, la cerámica y toda una serie de elementos culturales encontrados y que pertenecen a pleno siglo tercero, desde la dinastía Severiana hasta Diocleciano.

Revistas especializadas

Los resultados de este yacimiento han sido presentados en distintas revistas especializadas y extranjeras, sobre todo europeas, y se han mostrado avances en algunos congresos nacionales e internacionales y la publicación, por el Ayun-

tamiento de Salobreña, de una monografía con más de medio millar de páginas, que es una prueba más del interés científico de esta excavación.

Apuesta municipal

Por su parte el entonces alcalde en funciones, Manuel Pérez Cobos, considera que la existencia de este yacimiento arqueológico es bastante importante y por eso desde el ayuntamiento de hace una apuesta por él, «estamos muy interesados en que esto siga, no solamente en la investigación sino que podamos mantenerlo en el tiempo. De ahí que estemos en contacto con el propietario del suelo y el Ayuntamiento pueda obtener el terreno y mantenerlo en las mejores condiciones e incluso pueda ser un lugar de visita».

Además, esta excavación abastecerá de piezas al recientemente creado Museo Histórico y Antropológico de la localidad.

G
L
Q
R
E
C
PIL
La
Gu
pu
Dp

DIESEN